
コーチ・インタビュー 男子　優勝チーム：左近山 菅原コーチ

大会を振り返って

今大会は、ひとつひとつが目標で優勝する事は考えていませんでした。

一日二試合のスケジュールを先ずは一試合目を落とす事なくやっていこう、二試合目は練習を振り返る事をやってきました。

優勝できたのは、チームとして６年生が本当によくやってくれたと思っています。

他のコーチ陣、たくさんの保護者の方々を含めた左近山チームとしての優勝だと思っています。

この大会までにやってきたこと

6年生が４人、5年生が10人という状態で、５年生が目立っていますが、６年生やキャプテンがチームを纏めてくれてました。

声を出す、チームワークや仲間を大事にする事をやってきました。

今後の課題

徹底的にディフェンス、シュートフォーム、一対一の練習を基本に振返ってやっていきたい。

選手インタビュー

感想

No4.戸井田　あおと　さん

優勝が出来て嬉しいです。これからも大きな大会が残っているので、どんどん上に上がれる様にこれからも努力したいです。

No5.橘　悠　さん

仲間の支えと応援でいっぱい乗り越えられたので、今度の試合でも活かしていきたいです。

No6.高松　正也　さん

東希望が丘さんに四回目でやっと勝てて嬉しかっただす。

No.8小松　史弥　さん

自分は何も出来なかったですが、チームが勝てたので嬉しいです。

今大会まで頑張ってきたこと

No4.

チームで協力して、セットプレーや一対一、二対二の合わせを練習してきました。

No5.

試合で声を出したり、仲間とのコミュニケーション等を練習よりいっぱい出来たので良かったです。

No6.

センターのポジションとりを頑張ってきました。

No8.

三線の指さしを意識してやってきました。

今後の目標

No4.

キャプテンとしてもっと声をかけていきたいです。目標は、県大会優勝です。

No5.

ノーマークのシュートやレイアップがあまり入らなかったので、入る様に練習を頑張りたいと思います。

No6.

県大会で優勝したいです。

No8.

シュートをなるべく多く入れたいです。


